



Cons. Thurnes Heinrich

Mainz am 14.01.2013, 03:32 Uhr

Andrea Rathgeber-Schöneck

... und bis wir uns wiedersehen, halte Gott dich fest in seiner Hand ... (irischer Segenwunsch)

Wir wünschen Euch viel Kraft und viele Augenblicke der liebevollen Erinnerung.

Andrea & Bernd mit Denise & Pascal

LONATO d.G./ITALIEN am 09.01.2013, 05:09 Uhr

HELMUT WALTLE

AUFRICHTIGE ANTEILNAHME ZUR HEIMBEORDERUNG DES HOCHGESCHÄTZTEN Hr. CONS. ENTBietet
HELMUT WALTLE

Prutz am 09.01.2013, 09:07 Uhr

Bangratz Silvia

Nach einem erfüllten Leben volle väterlicher Fürsorge für die Mitmenschen, voll Humor und Liebe führt ihn der Herr an seinen Ruheplatz am Wasser. Dort singt und tanzt er mit seinen Engeln.

Wir können nur danken, dass wir so einen Menschen kennen durften!
Seinen Angehörigen Trost und Kraft
in innigem Mitfühlen - viele Menschen sind im Gebet bei euch.

Tösens am 05.01.2013, 07:16 Uhr

Familie Josef Mark

"Erinnerungen sind kleine Sterne,
die tröstend in das Dunkel
unserer Trauer leuchten."

Herzliche Anteilnahme bekundet,

Familie Josef Mark mit Familie, Tösens

Mainz am 03.01.2013, 10:51 Uhr

Else und Otto Rathgeber

Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.

Zum Heimgang von Heinrich
unsere aufrichtige Teilnahme.

Else und Otto

St. Anton a. Arlberg am 03.01.2013, 10:39 Uhr

Hildegard Sigl, geborene Purtscher aus Serfaus

Heinrich war eine Priesterseele voll Freude und Begeisterung für seine Berufung, aus meiner Heimatgemeinde Serfaus.

Ich war stolz auf ihn und ich bewunderte ihn.

Nun ist der dort wo seine Eltern schon lange sind, seine Mutter, welche er viel zu früh verloren hatte.

Allen seinen Angehörigen möchter ich mein innigstes Beileid ausdrücken.

Berlin am 03.01.2013, 07:55 Uhr

Hildisch-Morgenroth

Unser herzlichtes Beileid.

Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt, der ist nicht tot, der ist nur fern. Tot ist nur, wer vergessen wird.

(Immanuel Kant)

Serfaus am 03.01.2013, 02:41 Uhr

Albert + Emma mit Familie - Kneringerhof

Er ist gegangen ...

Ihr könnt darüber weinen,
dass er gegangen ist,
oder ihr könnt lächeln, weil er gelebt hat...

Ihr könnt Eure Augen schließen und beten,
dass er wiederkommt,
oder ihr könnt sie öffnen und sehen,
was er zurückgelassen hat

Eure Herzen können leer sein,
weil ihr ihn nicht sehen könnt,
oder sie können voll der Liebe sein,
die er für euch und für andere hatte.

Ihr könnt immer daran denken,
dass er gegangen ist,
oder ihr könnt ihn im Herzen tragen
und in euch weiterleben lassen.

Ihr könnt weinen und ganz leer sein
oder ihr könnt tun, was er von euch wollte:
dass ihr lächelt, eure Augen öffnet,
Liebe gebt und euer Weg weitergeht.

Liebe Trauerfamilie

zum Heimgang eures lieben Onkel,
Pate und Pfarrer,

möchten wir unser Mitgefühl und unsere Anteilnahme zum Ausdruck bringen.
Wir hoffen, dass euch die letzten Jahre, welches für Euch mit aufopfernde Pflegebesuche
und uneingeschränktem Dasein für euren
lieben Onkel ausgefüllt war,
euch jetzt die Kraft gebe,
mit der plötzlichen Leere umzugehen.

IN DIESEN SCHWEREN STUNDEN
BESTEHT UNSER TROST OFT NUR DARIN,
LIEBEVOLL ZU SCHWEIGEN UND
SCHWEIGEND MITZULEIDEN.

St. Anton a/A , Serfaus am 03.01.2013, 12:02 Uhr

Ilga Birkl geb. Thurnes

In stiller Anteilnahme - Ruhe in Frieden

Landeck, Innstrasse 42c am 03.01.2013, 10:43 Uhr

familie Tilg Veronika

MENSCHEN BEGLEITEN UNS EINE WEILE, EINIGE BLEIBEN FÜR IMMER, DENN SIE HINTERLASSEN SPUREN IN UNSEREN HERZEN

HERZLICHE ANTEILNAHME WÜNSCHT FAM. TILG

Haiming am 03.01.2013, 09:23 Uhr

Fam. Zumtobel und Muglach

Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann,
steht in den Herzen der Mitmenschen.

Aufrichtige Anteilnahme
Familien Zumtobel und Muglach, Haiming

24628 Hartenholm am 02.01.2013, 09:12 Uhr

Familie Anton Vogt

Aus der Tiefe rufe ich, Herr, zu dir.

O Herr, vernimm' meine Stimme!
Laß lauschen dein Ohr auf mein lautes Flehn!
Wenn du der Su?nden gedächtest, o Herr,
o Herr, wer könnte bestehen?
Doch nein, bei dir ist Vergebung,
auf daß man in Ehrfurcht dir dient.
Ich harre des Herrn. Meine Seele harrt.
Ich hoffe auf seine Verheißung.
Es hofft meine Seele mehr auf den Herrn
als auf den Morgen der Wächter.
Israel; harre des Herrn!
Denn beim Herrn ist Erbarmen.
Bei ihm ist reiche Erlösung.
Ja, Israel wird er erlösen
von allen seinen Su?nden.

Herr, gib ihm die ewige Ruhe
und das ewige Licht leuchte ihm.

Fam.Vogt Anton

Heiterwang am 02.01.2013, 05:21 Uhr

pfr.peter yeddanapalli

Beileid für die Verwandten.
Besonders für die Nichten.

Deutschland am 02.01.2013, 04:16 Uhr

Mark B

Der Tod eines geliebten Menschen
ist die Rückgabe einer Kostbarkeit,
die Gott uns nur geliehen hat.

Tief berührt möchte ich den Hinterbliebenen mein Beileid ausdrücken.

Eine ehemalige Serfauserin